

Prince Albert de Monaco : ce corbeau qui veut faire tomber ses proches un à un



© Claudia Albuquerque

- Le prince Albert II de Monaco

Le corbeau accuse le Prince Albert II de Monaco d'escroquerie et de népotisme.

Diaporama : 21 photos,

<http://www.closevmag.fr/royautes/prince-albert-de-monaco-ce-corbeau-qui-veut-faire-tomber-ses-proches-un-a-un-1543794>

Le corbeau accuse le Prince Albert II de Monaco d'escroquerie et de népotisme. Les Dossiers du Rocher, publiés depuis septembre 2021, dénoncent les agissements de quatre des proches du prince.

Depuis le mois de septembre 2021, le Prince Albert de Monaco doit répondre à des accusations [d'escroquerie, de corruption et de copinage](#). Le corbeau qui est derrière les sites anonymes et les comptes YouTube divulguant le contenu de " Les Dossiers du Rocher " veut surtout faire tomber 4 proches du souverain monégasque. " Les quatre cibles principales des Dossiers du Rocher sont Didier Linotte, Claude Palmero, Laurent Anselmi et [Thierry Lacoste](#) ", indique Histoires Royales. Il s'agit respectivement, du président du tribunal suprême de Monaco, de l'expert-comptable administrateur des comptes en banque privés du Prince Albert II de Monaco, de son chef de cabinet et de son avocat et ami d'enfance. Le Prince Albert II est accusé d'être trop naïf et de fermer les yeux sur les agissements des membres du " Club des 4 ".



Les Dossiers du Rocher mettent en exergue le favoritisme des " G4 " , les quatre amis du Prince Albert II, dans des affaires de transactions immobilières . Les Dossiers du Rocher dénoncent entre autres, des comptes offshores, des appels d'offres favorisant les proches du prince et des [remaniements politiques](#) . L'affaire du dossier " Les Dossiers du Rocher " a fait l'objet d' une enquête de plusieurs mois . Ce sont deux journalistes d'investigation de Le Monde qui ont mené l'enquête après avoir reçu les documents relatifs à cette affaire . " En février 2021, les journalistes d'investigation Gérard Davet et Fabrice Lhomme, travaillant pour Le Monde, reçoivent un lourd sac à dos abandonné sous une table , rempli de kilos de documents. Il s'agit des documents utilisés pour alimenter les sites anonymes ", précise Histoires Royales .

Le corbeau serait un promoteur immobilier milliardaire du Rocher

Patrice Pastor, le promoteur immobilier le plus important du rocher serait [le corbeau derrière Les Dossiers du Rocher](#) . Plusieurs plaintes ont été déposées à l'encontre des sites anonymes du corbeau divulguant les différents documents volés du dossier. Cependant, il est estimé que plusieurs millions d'euros ont été investis pour rendre ces sites anonymes. " L'entreprise est donc menée par une personne ayant elle aussi les moyens ", selon Histoires Royales . À noter que les sites sont hébergés aux quatre coins du monde , enregistrés au nom de sociétés-écrans et utilisent des adresses IP protégées.